



SOFITEL
IS NOW AVAILABLE
ON THE
ACCORHOTELS APP

SOFITEL AGADIR THALASSA SPA & SEA
BAIE DES PALMIERS, CITÉ FOUNTY P5, AGADIR 80010, MAROC
TEL.: +212 (0)5283-88000 - H5242@SOFITEL.COM
WWW.SOFITEL.COM



BIENVENUE
WELCOME



SOFITEL
HOTELS & RESORTS
SOFITEL AGADIR THALASSA
SEA & SPA

TABA HEIGHTS BUDAPEST PHNOM PENH
QUEENSTOWN JINAN BRISBANE AUCKLAND
BANGKOK BEIJING BEIRUT BERLIN RABAT
BUENOS AIRES CAIRO CHENGDU CHICAGO
ROME BIARRITZ KRABI SANYA CHONGQING
WARSAW ESSAOUIRA MALABO HAMBURG
FLORIANOPOLIS FRANKFURT GOLD COAST
GUANGZHOU XINING GUIYANG HAIKOU
WROCLAW WELLINGTON HANGZHOU HANOI
HARBIN HO CHI MINH CITY ZHENGZHOU
LOS ANGELES SIEM REAP LIANYUNGANG
LYON BRUSSELS **AGADIR** MANILA ABIDJAN
ABU DHABI KUNMING DUBAI AL KHOBAR
ALGIERS ATHENS SHENYANG SINGAPORE
SYDNEY LUXOR LISBON LONDON GUARUJA
XIAN BOGOTA MELBOURNE MARRAKECH
MARSEILLE BALI QUIBERON CASABLANCA
PARIS MIAMI MONTEVIDEO MONTREAL
MOSCOW MUMBAI WUXI MUNICH NEW YORK
JEDDAH PARIS LA DEFENSE PHILADELPHIA
RIO DE JANEIRO RIYADH SHANGHAI NINGBO
TIRANA VIENNA NANJING WASHINGTON
MACAU LUXEMBOURG SOPOT STRASBOURG

LIFE
IS
MAGNIFIQUE



FACILITIES

124 ROOMS & 47 SUITES

INCLUDING

10 JUNIOR SUITES

37 PRESTIGE SUITES

2 OPERA SUITES

3 RESTAURANTS & 2 BARS

PRIVATE BEACH

9 SEA WATER PACKAGES
THALASSA SEA & SPA

SO FIT

PARTNERSHIP : ACQUASCIENCE,
RITUEL BLEU, SKINCEUTICALS,
MARISA BERENSON

11 MEETING ROOMS

INCLUDING

1 MARQUEE AND 1 BALLROOM

INCENTIVE & TEAM-BUILDING
PACKAGES

WEDDING PACKAGES

BIENVENUE

PLONGEZ DANS L'UNIVERS CHIC OCÉANIQUE DU
SOFITEL AGADIR THALASSA SEA & SPA. UN COCON
DE SÉRÉNITÉ AU DESIGN CONTEMPORAIN OÙ
L'ART, LA FORME ET L'ÉQUILIBRE SONT AU CŒUR
D'EXPÉRIENCES « BIEN ÊTRE » POUR « MIEUX
ÊTRE ».

Dive into the universe ocean chic of Sofitel Agadir
Thalassa sea & spa. A cocoon of serenity with
contemporary design in which art, form and balance
are at the heart of experiences «well-being»
for «better being».



UN COCON RELAXANT ET
CONTEMPORAIN ALLIANT ART,
FORME ET BIEN-ÊTRE.

A serene and contemporary
cocoon to combine art, balance
and well-being.



La Gallery

ART ET DESIGN

Conçu dans un design contemporain, tourné vers la plage et l'océan, l'hôtel offre des moments de partage exclusifs. Sur la terrasse d'une Suite, en toute discrétion sur la plage privée au coucher du soleil, dans les jardins privés de la Thalasso ? Nos majordomes vous offrent la possibilité d'organiser le dîner de rêve de votre choix propice à toutes les déclarations. Enfin, la «Art Gallery» vous embarque dans un décor de sculptures, de peintures ou de photographies en fonction des saisons, vous faisant ainsi profiter de vernissages pour découvrir ou redécouvrir tous les secrets des artistes du moment.

Designed in a contemporary design , facing the beach and ocean , the hotel offers exclusive sharing moments. On the suite's terrace, discreetly on the private beach under the sunset, in the private gardens of the Thalassa, our butlers are at your disposal to organize the dinner of your dream suitable for all statements. Finally, the «Art Gallery» exhibits seasonally sculptures, paintings or photographs and invites you to enjoy vernissage to discover or rediscover all the secrets of the artists.



Suite Junior

CONFORT ET SERENITÉ

Design épuré, étoffes chamarrées, confort délicieux, literie signée My BedTM, ici chaque chambre a sa terrasse tournée vers les jardins zen ou l'océan.

Sleek design, richly colored fabrics, delicious comfort bedding signed My BedTM, here each room has its own terrace overlooking the zen gardens or ocean.

BIEN MANGER POUR MIEUX VIVRE

Succombez aux 3 restaurants offrant des expériences culinaires variées, saines et gourmandes, dans un cadre contemporain et lumineux pour le plaisir des yeux. En journée, délectez-vous sur la plage privée en sirotant un smoothie parfumé. Le soir revêtez votre plus belle tenue et rejoignez la terrasse de l'Amane Bar pour un apéritif magique au coucher du soleil sous la voix jazzy du groupe live.

Enjoy 3 restaurants offering varied, healthy and delicious culinary experiences in a contemporary and brightly surroundings for the pleasure of eyes. By day, relax on the private sandy beach sipping flavored smoothie. The evening put your best outfit and join the terrace of the Amane Bar for a magical aperitif at sunset under the jazzy voice of the live band.



Le Market



Thalassa sea & spa Institut

BIEN-ÊTRE POUR MIEUX-VIVRE

Du blanc immaculé de l'intérieur aux jardins verdoyants face à l'océan, vivez votre expérience bien-être dehors ou dedans dans la douceur légendaire du climat d'Agadir. L'art de la détente est ici le maître mot pour une renaissance du corps et de l'esprit. Découvrez les bienfaits de l'eau de mer via nos traitements à base d'eau de mer.

From the white indoor walls to the green gardens overlooking the ocean, live your well-being experience outside or inside under the legendary mild climate of Agadir. Here, the art of relaxation is the key word for a rebirth of body and mind. Discover the benefits of sea water through our treatments based on seawater.

AUX PORTES DU DÉSERT...

A seulement 3h des capitales européennes avec ses 330 jours de soleil par an, Agadir est la destination idéale pour allier détente et dépaysement. Partez à la découverte de la culture berbère avec le plus grand Souk de la région, essayez-vous au surf, jet ski, balades à dos de chameau, le golf en famille, en couple ou entre amis !

Three hours away from most of European capitals with his 300 sunny days, Agadir is the perfect destination to combine relaxation and change of scene. Discover the Berber culture with the largest Souk in the area, try some sport : surfing, jet skiing, rides on camels, golf with family, lovers or friends !